



Santiago Creel critica la política de seguridad y la califica como 'criminal'



Durante su visita al estado de Jalisco, el diputado federal por el PAN, Santiago Creel Miranda, generó un debate al cuestionar las actuales estrategias de seguridad implementadas en el país.

En un evento organizado por el Foro Plural Jalisco, Santiago Creel calificó estas políticas como "criminales" y planteó la necesidad de buscar una cooperación internacional para hacer frente al crimen organizado.

Durante los "Diálogos por México", Salvador Cosío, coordinador de Cultura, Política y Civismo del Foro Plural, puso sobre la mesa el tema de la inseguridad y la impunidad que prevalecen en Jalisco y en todo México, resaltando la falta de acciones efectivas por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta, Creel Miranda, quien tiene aspiraciones de liderar el Frente Amplio por México, afirmó que la política de "Abrazos, no balazos" no logra frenar la violencia y expone al país en una situación alarmante, con un promedio diario de 90 asesinatos.

Durante una conferencia de prensa en la Universidad de Guadalajara (UDG), el legislador del PAN reiteró su posición y subrayó que la militarización no es la respuesta adecuada para combatir la violencia. En cambio, propuso fortalecer las instituciones desde adentro, respetar la Constitución Mexicana y fomentar la coordinación civil.